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Украинский эксперт: Ситуация на саммите ПАЧЭС говорит о
необходимости новой повестки в отношениях Киева и Еревана

Український експерт: Ситуація на саміті ПАЧЕС говорить про
необхідність нового порядку у відносинах Києва і Єревана

Ситуація, що склалася на саміті Парламентської Асамблеї Чорноморського економічного
(ПАЧЕС) в Києві, явно вказує на потребу конкретних кроків для зміни існуючого стану

справ в кращу сторону. Про це в коментарі AnalitikaUA.net зазначив український
політолог Олег Саакян, коментуючи недавній скандал навколо розробки антіармянской
резолюції потай від делегації Вірменії. На думку експерта, Україна і Вірменія в сучасних

геополітичних умовах набагато важливіше один для одного, ніж це може здатися на
перший погляд. Особливо після підписання Вірменією Угоди про всеосяжну і розширеному

партнерство з ЄС.
https://www.panorama.am/ru/news/2017/11/29/%D0%94%D0%B5%D0%BB%D0%B5%D0%B3

%D0%B0%D1%86%D0%B8%D1%8F-%D0%90%D1%80%D0%BC%D0%B5%D0%BD%D0%B
8%D0%B8-%D0%B1%D0%BE%D0%B9%D0%BA%D0%BE%D1%82%D0%B8%D1%80%D0%
BE%D0%B2%D0%B0%D0%B2%D1%88%D0%B0%D1%8F-%D1%81%D0%B0%D0%BC%D0

%BC%D0%B8%D1%82-%D0%9F%D0%90%D0%A7%D0%AD%D0%A1/1872153

Ситуация, сложившаяся на саммите Парламентской Ассамблеи Черноморского
экономического (ПАЧЭС) в Киеве, явно указывает на потребность конкретных шагов для
изменения существующего положения дел в лучшую сторону. Об этом в комментарии
AnalitikaUA.net отметил украинский политолог Олег Саакян, комментируя недавний
скандал вокруг разработки антиармянской резолюции втайне от делегации Армении.

По мнению эксперта, Украина и Армения в современных геополитических
условиях намного важнее друг для друга, чем это может показаться на первый взгляд.
Особенно после подписания Арменией Соглашения о всеобъемлющем и расширенном
партнёрстве с ЕС.

«Политической элите двух стран нужны шаги для развития отношений, исходя
исключительно из собственных интересов, без оглядки на третьи страны. Есть
необходимость создания новой повестки в двусторонних отношениях, на базе вековых
связей двух народов. На мой взгляд, новые геополитические реалии, являются
плодотворной почвой для построения крепких двусторонних отношений», – подчеркнул
политолог.

Отметим, делегация Национального Собрания Армении в ПАЧЭС ранее выступила
с заявлением о том, что в 25-ю юбилейную годовщину ПАЧЭС на пленарном заседании в
столице Украины Киеве имело место «беспрецедентное явление», после чего
бойкотировала голосование.

«К открытию 50-й юбилейной сессии Ассамблеи, когда члены делегаций ждали в
зале около часа, выяснилось, что по инициативе Генерального секретаря ПАЧЭС и
руководителя украинской делегации главы всех делегаций обособились для обсуждения
какого-то вопроса. Только руководитель делегации НС РА не был приглашен на это
обсуждение. Мы квалифицируем это как оскорбление не только армянской делегации, но и
всех делегаций и общей структуры.

За 25-летнюю историю ПАЧЭС подобного случая никогда не было, и мы
оцениваем эту практику как нарушение традиций и сущности структуры. Такой стиль



работы неприемлем и предосудителен для любой парламентской ассамблеи. В знак
протеста армянская делегация покинула зал Ассамблеи.

Позже выяснилось, что в итоге вышеупомянутого обсуждения в декларацию
внесено  изменение по существующим в регионе конфликтам,  полностью
противоречащее  принципам международного права –  неприменения силы и угрозы
силы, территориальной целостности и права народов на свободное самоопределение.

Армянская делегация в ПАЧЭС призывает все делегации не поддаваться  на
провокации, не ставить экономическую структуру на службу политическим интересам
некоторых государств, осудить такую практику и вернуться в поле конструктивного
сотрудничества, что исходит из сути и традиций ПАЧЭС.

Киев, 29 ноября 2017 г.», – передала текст пресс-служба НС РА.
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